

Tir à l'arc : une 3^e place au trophée des mixtes

Yvetot

L'arc club d'Epouville organisait le tournoi double mixte seinomarin, six archers sont allés défendre les couleurs du club Les Archers du Roy d'Yvetot. Lors de ce tournoi, 30 équipes étaient présentes, composées d'un homme et une femme avec la même arme dans les quatre catégories autorisées.

La journée a commencé par une phase de qualification, puis les équipes se sont rencontrées lors de duel.

En arc classique, Clara Barbier et Philippe Morice ont défendu leur équipe lors

de plusieurs duels où les scores étaient serrés. Clara a pu découvrir la pratique des duels et des flèches de barrage. Poussés par la compétition, la cohésion d'équipe et de belles flèches, Clara et Philippe terminent sur le podium avec une belle médaille de bronze. La seconde équipe, Loélia Lemesle et Nicolas Morice, termine 7^e de ce tournoi.

En arc à poulie, le duo Sabine Morice et Sandy Peta s'arrête en quart de finale pour obtenir la 4^e place. Sandy s'essayait au dur exercice des duels pour la première fois.



Sandy, Philippe, Nicolas, Loélia, Sabine et Clara ont participé à ce tournoi, une journée enrichissante tant sur la cohésion d'équipe, la gestion du temps et le partage d'expérience